

Schulraumorganisation Grossaffoltern – Stand Neubau und Sanierung



Nachdem wir vor der Weihnachtszeit das Aussengerüst entfernt hatten, konnten wir termingerecht auf Anfang 2023 mit dem Innenausbau beginnen. Mit jedem Tag kommen wir unserem Ziel näher das neue Schulhaus im Sommer 2023 den Schülerinnen, Schülern und der Lehrerschaft übergeben zu können. Trotz allen ungünstigen Umständen wie Lieferengpässen oder Energiemangellage können wir dank grossem Einsatz aller Beteiligten den Terminplan halten.



Auch die Sanierung des bestehenden Schulhauses ist bereits weit fortgeschritten. Aktuell werden die Offerten für die verschiedenen Bauarbeiten eingereicht, welche anschliessend einer detaillierten Überprüfung und einem gegenseitigen Vergleich unterzogen werden. Der Zeitplan sieht vor, dass die Sanierungsarbeiten bereits in der ersten Sommerferienwoche in Angriff genommen werden. Auch hier unterliegen wir einem knappen Zeitplan. Wir sind jedoch zuversichtlich, dass wir das Projekt Schulraumorganisation Grossaffoltern pünktlich auf Sommer 2024 abschliessen können.